Neugestaltung des Kreativraumes

In unserem Kreativraum befinden sich verschiedenen Mal- und Bastelmaterialien in Regalen und in Fächern. Auf dem Boden des jeweiligen Faches ist ein Foto aufgeklebt, damit die Kinder selbsterklärend wieder alles ordentlich zurückstellen können. Es gibt Naturmaterialien, Alltagsmaterialien, Perlen, Glitzer, bunte Wattekugeln uvm.

Ausflug in die Pädagogik

Die angebotenen Bastelmaterialien in den Fächern und Regalen wurden mit den entsprechenden Fotos und Beschriftungen versehen. Hierbei wird das Schriftverständnis gefördert. Gleichzeitig erleichtern die Bilder den Kindern das Aufräumen und der Sinn für Ordnung wird den Kindern in einer spielerischen Weise vermittelt. Denn auf jedem Bild sollte eine Materialbox gestellt werden. Ist ein Bild ohne Box im Regal zu finden, dann ist die Materialbox nicht aufgeräumt worden.



Materialboxen in den Regalen mit den passenden Fotos



Materialien für die Bastel- und Gestaltungsarbeiten der Kinder

Ein neuer Bereich im Kreativraum: "die Malwerkstatt"

Wir haben unser Farben- und Malangebot erweitert. Die Kinder finden jetzt noch mehr Auswahl an Farben. Es werden Fingermalfarben, Cromarfarben, Acrylfarben, Aquatint und Wasserfarben zur Verfügung gestellt. Auch können die Kinder verschiedene Maltechniken ausprobieren. Wie z. B. Malen mit Wattestäbchen, Malen mit Korken, mit der Malerrolle breite Bahnen rollen uvm. Anregungen für die verschiedenen Techniken finden die Kinder links u. oben an der Malwand. Diese Techniken werden regelmäßig ausgetauscht. In der angebotenen Literatur können die Kinder auch Malanregungen nachschlagen.

Ausflug in die Pädagogik

Beim Malen lernen die Kinder ihre Fantasie und Kreativität freien Lauf zu lassen. Mit Hilfe von Papier und Farbe ist es ihnen möglich, etwas individuelles und Neues zu erschaffen. Gleichzeitig wird beim Malen oder Abmalen das räumliche Vorstellungsvermögen weiterentwickelt. Durch feine Zeichnungen können die Kinder ihre Feinmotorik trainieren.



Malwerkstatt



Die Austellungsfläche: Ist das Gemalte vollendet, so freuen sich die Kinder riesig, dieses auf einer gesonderten Fläche für die anderen Kinder oder die Eltern auszustellen. Hierbei wird das Selbstwertgefühl enorm gestärkt.